

DreamIT Vasta experiencia y conocimiento en proyectos de automatización



Francisco Fritis, Gerente Comercial de DreamlT.

¿Cuál es el valor agregado que ofrecen a sus clientes?

Ser una empresa local con más de cinco años de experiencia en la implementación de proyectos de automatización, nos ha permitido incorporar altos niveles de innovación tecnológica en nuestras plataformas. Esto se traduce en que nuestros productos se destacan por la flexibilidad y la adaptabilidad a cada condición que encontramos en un edificio, planta industrial u oficina. Que se comunique el hardware y software de una manera simple y sin la utilización de subproductos o protocolos asociados a equipos de alguna marca, es la gran ventaja que ven nuestros clientes, ya que a ellos les significa tener una baja inversión en insumos o dispositivos para que se logren conectar estos mundos.

Otra ventaja es que nuestras plataformas corresponden a desarrollos de nuestra empresa, de manera que los clientes acceden a soluciones que no restringen DreamIT ofrece una completa gama de servicios de asesoría en la implementación de soluciones de software que automatizan, controlan, y eficientan todos los procesos de un edificio, planta productiva o cualquier tipo de inmueble. Como señala Francisco Fritis, Gerente Comercial, "tenemos como objetivo ahorrarle al cliente los costos asociados a sus procesos, a la energía y aumentar la seguridad para los usuarios".

la integración con equipos o máquinas de una marca de algún fabricante. De esta forma, cualquier innovación que adoptamos es parte del plan de mejora continua en DreamIT. También nos diferencia que fuimos pioneros en desarrollar nuestros productos 100% web, en Cloud.

¿En qué tipo de proyectos han estado presentes?

Estamos en casi todos los sectores de la industria como son la minería, sector automotriz, el industrial, empresas relacionadas con la alimentación y edificios de oficinas, entre otros.

¿Qué soluciones destacaría?

Destacaría GESTKONTROL, una plataforma global de seguridad y gestión de accesos a edificios de oficinas, fábricas o plantas, empresas, edificios comunitarios y otros espacios, que controla los accesos vehiculares y peatonales con distintas tecnologías para identificar y generar seguridad, comodidad y rapidez en el control de accesos. Sobresale su nivel de integración con sistemas de CCTV. Otra solución es CNERG, sistema de gestión de energía, gas o agua, que captura y registra lo informado por los medidores conectados a la plataforma. Permite conocer los consumos electrónicos y las tendencias a nivel de demanda al interior de un edificio, fábrica o instalación. Se

usa para realizar cobros de facturación de consumos proporcionales a los usuarios de condominios, oficinas, fábricas, hoteles y otros. También recopila y entrega información sobre los consumos, brindando herramientas en línea para monitorearlos, hacer análisis y adoptar estrategias de ahorro y eficiencia.

Asimismo, contamos con SENTINEL FX, una plataforma inteligente de gestión, control y automatización centralizada de instalaciones. Está hospedada en la nube y permite gestionar, recibir información y controlar a distancia y de forma automática cualquier tipo de sistema conectado a él. Monitorea, analiza y controla recursos técnicos para generar eficiencia energética y confort en los usuarios. Puede controlar la iluminación, climatización, variables eléctricas, sistemas sanitarios y de agua, ascensores, cortinas, escaleras, ventiladores, sistemas de seguridad, CCTV, niveles de CO y otros.

¿En qué consiste su soporte a clientes?

Nuestros servicios están pensados para que el cliente cuente con nosotros en todas las etapas de un proyecto: asesoría, implementación, integración y etapa de crecimiento (mantención). La innovación es parte de nuestro ADN y siempre evaluamos las nuevas tendencias para generar valor al cliente.